

Communiqué du Maire de Lanester

La presse locale d'hier relate une procédure judiciaire engagée à l'encontre du président de l'association « Place des Rencontres ». Les faits évoqués sont d'une extrême gravité. Aujourd'hui, toutes mes pensées vont prioritairement vers la jeune victime et sa famille. Je fais totalement confiance aux services de police et à la Justice pour mener à bien les procédures en cours.

Je comprends également le désarroi des bénévoles de l'association qui œuvrent depuis de nombreuses années pour le développement du mieux vivre ensemble dans le quartier de Kerfréhour-La Chataigneraie. Cette mise en cause individuelle ne doit pas conduire à une démobilisation des uns et des autres. Je vais rencontrer en urgence le conseil d'administration de l'association pour rechercher ensemble les moyens de surmonter la crise. Le soutien de la commune lui est d'ores et déjà acquis.